

Cali, mayo 15 de 2024.



TEMAS DESTACADOS: [Ampliado calendario tributario en Cali](#) | [¿Quién se queda con el perro? Difícil decisión tras un divorcio](#)

■ Empresarios se preparan para este gran evento

Cámara de comercio de Cali se articula con la COP 16



Foto: CCC

CALI

Miércoles 15 de Mayo, 2024

Cali, será la sede de la COP16, el espacio de diálogo y negociación más importante del Convenio sobre la Diversidad (CDB) Biológica de las Naciones Unidas.

Durante este evento se espera que los países dialoguen aspectos sobre la conservación de la diversidad biológica, el uso sostenible de sus componentes y el reparto justo y equitativo de los beneficios derivados de la utilización de los recursos genéticos.

Se realizará entre el 21 de octubre y el 1 de noviembre.

La Cámara de Comercio de Cali en la búsqueda de que sea un evento que genere impacto y deje huella en la región, ha creado una estrategia en la que tendrán un rol articulador para que el tejido empresarial sea visible y se logre a la región Pacífico como un territorio sostenible rico en biodiversidad y precursor de una cultura amigable con su entorno.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Polémica: pareja grabó video para adultos en el río Pance](#)



[Fuerte ataque a una mujer en un robo en el sur de Cali](#)



[¿Un inquilino podría apropiarse de su inmueble? Esto es lo que se requiere](#)



[Lluvias o calor ¿Qué predominará en la región?](#)



Tres ejes

La estrategia consta de tres ejes estratégicos:

- Hub Empresarial donde todos podrán encontrar información sobre aspectos de la COP16
- Acompañamiento a los empresarios para su preparación, alistamiento y conexión para la COP16.

Se han identificado dos grupos de interés:

Empresas con ADN Sostenible:

Que son aquellas empresas que ven valor o identifican oportunidades de negocio al incorporar prácticas empresariales sostenibles

Empresas receptoras del turismo:

Empresas que por su naturaleza tendrán contacto con los turistas, buscando fortalecer a hoteles, Restaurantes, Operadores turísticos, Artesanos y Comerciantes.

- Articulación con diferentes instituciones del ecosistema en la búsqueda de fortalecer las redes colaborativas existentes y generación de espacios conjuntos Rumbo a la COP16.

Así mismo la Cámara de Comercio de Cali tiene una ruta de preparación para la COP16 con los siguientes resultados:

Se han organizado y facilitado un total de 7 webinars sobre diversos temas relacionados con la sostenibilidad en alianza de expertos y/o entidades del ecosistema y contamos con la participación de más de 865 asistentes.

Estos webinars han servido como espacios de aprendizaje e intercambio de ideas para abordar los desafíos actuales y futuros en materia de sostenibilidad y preparación para la COP16.

Talleres

En preparación a la COP16 también se han realizado talleres sobre líneas de crédito para proyectos de sostenibilidad y sobre beneficios tributarios para los proyectos.

Asimismo, continuaran con clínicas que buscan profundizar en temáticas como identificación y gestión de impactos ambientales, estrategias para la gestión adecuada de residuos, economía circular, entre otros.

Actualmente hay más de 145 empresarios dispuestos a contribuir con la sostenibilidad empresarial en la región y aprender más acerca de biodiversidad.

También cuentan con una mesa interinstitucional de más de 20 aliados del sector privado, en donde buscan coordinar actividades de cara a la COP16.

Convocaron a la comunidad empresarial y al público a estar pendientes de los eventos preparatorios en el camino hacia la COP16.

Estos eventos ofrecerán oportunidades para aprender, colaborar y contribuir a la agenda de sostenibilidad a nivel global.

El 18 de julio de 2024, se realizará la Rueda de Conexiones de Triple Impacto en el Centro de Eventos Valle del Pacífico e invitan a todos los interesados a participar de un evento líder en sostenibilidad que actualiza, conecta y transforma.

Este evento reunirá a destacados expertos de diferentes industrias para compartir sus conocimientos y experiencias en temas de impacto positivo.

Se promoverán las conexiones de valor y se visibilizarán casos de éxito empresarial en torno a la sostenibilidad.

Para participar de toda la ruta de preparación de la COP16 y aprender de sostenibilidad y biodiversidad escribe a tripleimpacto@ccc.org.co y visita <https://www.ccc.org.co/cop16/> y <https://www.ccc.org.co/sostenibilidad-ccc/>

0 comments

Sort by **Oldest**



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

